

Parler de création...

le blog de François SERVENIERE

http://www.esolem-production.com/20030101_BLOG_ParlerDeCreation.pdf



Parler de création est souvent une gageure, qui plus est de la sienne. Parce que, pour moi, chaque individu "*fait sa musique*" comme il fait sa vie. Et que s'il y avait résultat unique, il n'y aurait qu'une oeuvre, qu'une vie clonée à l'infini. Ce qui, entre autres, fait notre plaisir d'être, c'est la variété des créations qui nous entourent et dont nous faisons partie. Vous parler de moi, non ! Je préfère que vous écoutiez ce que je suis, car toutes ces musiques sont ce que je suis et ce que j'ai été. Comme tout individu, je suis un arc-en-ciel. Avec, en fonction des événements, des conjonctures et des lieux, toute une gamme de couleurs, toute une mosaïque d'humeurs.

François SERVENIERE,
compositeur,
le 1er Janvier 2003 à Villaines-la-Juhel, France